

Schöllkrippen, 30.04.2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,

ich hoffe es geht euch soweit gut und ihr seid alle gesund! Da es leider noch etwas dauern wird, bis es wieder einen halbwegs normalen Schulalltag geben kann, würde auch ich gerne nach Möglichkeit mit euch Kontakt halten.

Ich möchte euch in dieser überaus turbulenten Zeit, die für uns alle eine große Herausforderung darstellt, auf diesem Weg Mut machen, euch nicht unterkriegen zu lassen, optimistisch zu bleiben und eure Lebensfreude nicht zu verlieren!

Dennoch kann ich mir vorstellen, dass es in den vergangenen Wochen nicht leicht war, euch in diesem neuen Alltag zurecht zu finden und zu organisieren. Vielleicht sind Fragen, Ängste oder auch andere Gefühle aufgetreten, über die ihr gerne sprechen würdet.

Deshalb möchte ich weiterhin für euch da sein und euch anbieten bei Bedarf telefonisch oder auch per E-Mail mit mir in Kontakt zu treten. Ich bin ab sofort wieder **montags, mittwochs und donnerstags von 7:30 bis 12:30 Uhr** in der Schule erreichbar. Scheut euch bitte nicht mich anzurufen oder eine E-Mail zu schreiben, wenn ihr etwas auf dem Herzen habt oder einfach mal ein bisschen quatschen wollt. Ich freue mich von euch zu hören!!!

Passt auf euch auf und bleibt gesund!

Liebe Grüße

Kinga Höffler
Sozialpädagogin

Jugendsozialarbeit an der Mittelschule Schöllkrippen

Anschrift: Obere Schulstrasse 10, 63825 Schöllkrippen

Telefon: 0151 62821404

Email: Kinga.Hoeffler@Lra-ab.bayern.de



Landratsamt Aschaffenburg

Amt für Kinder, Jugend und Familie